

Martes, 26

¡Ultimo día de exámenes! Hoy sólo bajan a Barcelona los que ayer no terminaron. Yo voy con ellos hasta mi pueblo, para abrazar a mi familia y descansar del excesivo trabajo de los últimos días.

Ya he empezado la buena vida del estudiante: las vacaciones. Hoy mismo estoy en mi casa dispuesto a pasar el verano; pero en Mollet estos días hace un calor intolerable, que no se puede consentir.

Al paso por mi pueblo del tren correo de la tarde he ido a la estación, y he visto a mis compañeros del tribunal del señor Garriga que se habían examinado con buenas notas. Este último resultado me hace supo-

ner que nuestro querido Director puede y debe estar muy satisfecho con las calificaciones de los exámenes de este curso. Al final ve recompensados sus grandes esfuerzos y los de todos los profesores.

Y termino esta sencilla crónica, aprovechando la ocasión que se me presenta para dar, mediante estas líneas, las más sinceras pruebas de gratitud al que tan amorosamente trabaja por y para nosotros, y traslado también estas gracias a todos los profesores que han contribuido al brillante resultado de nuestra actuación escolar en este curso.

*El cronista del Colegio,*

JUAN CAMPS ROTA

(Alumno del 4.º curso de Bachillerato.)

